

Bauarbeiten in der Innenstadt - jetzt ist auch die Gasversorgung mit im Boot

Im Zuge des Fernwärmeleitungsbaues in der Ettmannsdorfer Straße, einem Teilbereich der Breite Straße und der Rathausstraße werden dort, wo es notwendig ist, auch die vorhandenen alten Kanal- und Wasserleitungen erneuert. Eine ursprünglich in der Planung ebenfalls mit vorgesehene Auswechslung der Gasleitungen wurde von Seiten der örtlichen Bayernwerkmitarbeiter ausdrücklich befürwortet, aber die dafür notwendigen finanziellen Mittel wurden von der Bayernwerkzentrale (vormals bis 30. Juni E.ON-Zentrale) nicht freigegeben.

Im Verlaufe der Kanalbauarbeiten in der Ettmannsdorfer Straße hat sich jedoch gezeigt, dass die vorhandene Gasleitung an einigen Stellen extrem nahe an der Kanaltrasse verläuft und deshalb während der Bautätigkeit bereits an mehreren Stellen freigelegt bzw. heraus getrennt werden musste. Somit würden sich nach Ende der Bauarbeiten viele Flickstellen im vorhandenen Gasleitungsnetz ergeben. Mit einer ähnlichen Situation ist auch in den anderen genannten Straßenzügen zu rechnen.

Diese Erkenntnisse und die vorgefundene Ist-Situation, haben nunmehr die Verantwortlichen in der Bayernwerkzentrale davon überzeugt und dazu bewogen, die erforderlichen Finanzmittel für die Erneuerung der vorhandenen alten PVC Gasleitungen durch Leitungen aus modernem und widerstandsfähigem Polypropylen doch noch kurzfristig bereit zu stellen.

Die hierfür notwendigen Arbeiten werden die ursprünglich angesetzte Bauzeit für die Gesamtmaßnahme verlängern. Alle Beteiligten sind bemüht, die Arbeiten soweit als möglich parallel auszuführen. Positiv: im Ergebnis sind dann nach Beendigung der Bauarbeiten alle im Straßenbereich verlegten Kanal- und Versorgungsleitungen erneuert, so dass künftige Leitungsschäden und ein nachträgliches Aufbrechen der neuen Fahrbahnbeläge weitest gehend verhindert werden können.

Schwandorf, 03. Juli 2013
Stadt Schwandorf
Pressestelle